El Universal Sección: Metrópoli 2024-11-06 03:11:30

140 cm<sup>2</sup>

Página: 19

1/1



## Antimonumento contra la licencia de conducir permanente

:::: Nos platican que organizaciones en defensa de los derechos de los ciclistas en la CDMX convocaron a la creación de un antimonumento que se colocará enfrente de las oficinas de la Secretaría de Movilidad, en memoria de víctimas de la inseguridad vial en la capital. Esto como parte de la protesta que ciclistas han llevado a cabo en contra de la implementación de la licencia permanente por parte del gobierno local. Nos detallan que el antimonumento estaría compuesto de partes de bicicletas de víctimas mortales de accidentes viales, así como de placas con sus nombres para que sean colocadas en el camellón que se encuentra frente a las oficinas de la secretaría, en la colonia Roma. La fecha tentativa para comenzar la construcción es a partir del 20 de noviembre e instalarlo antes del 15 de diciembre.

## Multan a Chertorivski por propaganda en escuela

::::: ¿Recuerda usted las incesantes críticas que hizo durante los debates el excandidato de Movimiento Ciudadano a la Jefatura de Gobierno, **Sa**-



Salomón Chertorivski

lomón Chertorivski, hacia sus contrincantes por la cantidad de propaganda que había en las calles, y hasta los llamó "candidatos basura"? Pues, tal parece que esos dichos se le revirtieron. Ayer, el Tribunal Electoral de la Ciudad de México sancionó a don Salomón por colocar 16 carteles propagandísticos en la barda perimetral de una escuela, lo que está prohibido.

Ante ello, el tribunal determinó imponer una multa por mil 85 pesos al exabanderado naranja por infringir la normatividad electoral. Ahora sí que como dicen por ahí: Candil de los debates...

## Alistan normatividad contra extorsiones

:::: El ataque armado en contra de la lideresa de comerciantes del Centro Histórico, **Diana Sán**-



Clara Brugada

chez Barrios, puso de nuevo en la agenda de las autoridades capitalinas el combate a las extorsiones. Ayer, la jefa de Gobierno, Clara Brugada, reiteró que en breve presentará una iniciativa de ley para erradicar este delito, del que son víctimas comerciantes del primer cuadro de la Ciudad, como ellos han hecho saber durante las reuniones con autoridades locales. tras

el ataque a Sánchez Barrios. La mandataria comentó que a la par se lanzará una gran campaña de prevención. Habrá que estar pendientes.

